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・葉を廃棄せずお茶や、動物のおやつにしたり、葉の部分を使って和紙を作ったりと

地球にやさしいことをしてすごいなと思いました。 

・いつもはバナナブランドなんて考えていなかったけど、買い物のとき産地を見よう

と思った 

・グロスミッシェル種は幻のバナナ 

・できたバナナを最後まで使い切る方法をやっていてすごく大切にバナナを育ててい

るんだと思いました 

・初めてグリーンバナナを食べましたが、シャキシャキとした食感で味にくせがな

く、ピザの味付けと合っていておいしかったです 

・バナナの木には一束の実にしかならないなんてとても貴重なものなんだと思いまし

た。 

・ハウスに入るとジャングルみたいだった 

・バナナを作るのは時間がかかって大変なことだと思いました 

・ロスを減らすために工夫している 

・この取り組みが広がっていけばいいなと思いました。 

・バナナの試食をしてすごく濃厚でしっかりしていておいしかったです 

・一つひとつのバナナを大切に育てており、食材を大切にする気持ちを見習うように

したいです 

・バナナの葉っぱをお風呂に浮かすとデトックス効果がありお肌に良い 

・バナナの葉っぱがお茶になるのはびっくりしました。どんな味なのか気になる 

・バナナは好きだけど、育てているところを見たことがなかったので楽しかってです 

・農家の方もみんな優しくてよい場所だと思いました。みんなが笑顔になれたらいい

という思いからこのファームはできたと聞いて、幸せな気持ちになりました 

・ピザとバナナの組み合わせは驚きましたが、とでもおいしかったです 

・大切に作られたものものをしっかり活かせるよう商品開発をしたいと思った 

・伊賀で作られているのはすごい 

・収穫だけでも 2～3人がかりで時間と労力がものすごくたまるのではと少し心配しま

した 

・僕も自分の行動で誰かを助けられるようになりたい 

・化学肥料を一切使っていない皮ごと食べられるバナナ 

・熟しているバナナは普通のよりねっとりしてより甘みを感じた 



・緑のバナナは長芋やレンコンのような食感でした。味や臭みもほとんどなく、どの

料理にも合いそうだと思いました 

・バナナの木がたくさんのことに使える 

・自分たちが経験したこと、感じたことから新しい事業を始め成し遂げるってすごい

ことだと思いました 

・伊賀の友やバナナを通していろんな方がしあわせになっているこの活動をたくさん

の人に知ってもらいたいと思いました 

・バナナを子どものように育てているとわかった 

・雑草がほぼなく、それはみんなが丁寧に抜いているということ、そのおかげで安心

して食べられているという国産のすごさを知ることができた 

・ひと房で約１５０本もとれる！お花の中にバナナがいっぱい詰まっている 

・バナナを使ったピザもお代わりが欲しくなるほどおいしかった。バナナも丸ごと食

べたけど、皮もシャキシャキしてバナナの甘さをねっとり感と一緒に食べたらおいし

かった 

・育てたものを無駄にせずに使う、環境にやさしい 

・絶滅危惧種をすごく貴重なものを育てている 

・かたまりのバナナをはじめてみた 

・バナナが好きやからとかじゃなく、みんなが笑顔になればいいという深い思いから

このファームはできたと知った。 

 


